

Thème³ : Les règles du commencement de la lecture ET L'enchaînement de la Ta'awudh (Al-Isti'aathah **الإِسْتِيعَاذَةُ**) et de la Al-Basmalah **البِسْمَلَةُ**

La recherche de protection auprès d'Allah Al-Isti'aathah: Lorsque l'on commence à lire le Coran, il convient de rechercher la protection et le refuge auprès d'Allah le Très Haut. Pour cela, il convient de réciter la formule en arabe :

أَعُوذُ بِاللَّهِ مِنَ الشَّيْطَانِ الرَّجِيمِ je cherche refuge auprès d'Allah contre satan le maudit.

La source de cette formule se trouve dans ce verset du Coran S16 An Nahl V98:

فَإِذَا قَرَأْتَ الْقُرْآنَ فَاسْتَعِذْ بِاللَّهِ مِنَ الشَّيْطَانِ الرَّجِيمِ

Lorsque tu lis le Coran, demande la protection d'Allah contre Satan le maudit.

Al-Basmalah: **بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ** ou

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ Au nom d'Allah, le Tout Miséricordieux, le Très Miséricordieux. C'est la formule par laquelle nous débutons tout acte en disant. La basmala doit être obligatoirement récitée avant toute sourate sauf pour la sourate tawba puisqu'elle a été révélée sans cette formule.

Donc si vous souhaitez lire le Coran, il faudra commencer par réciter Al-Isti'aathah et ensuite al basmala. Ce qui donnera cela:

En Arabe:

أَعُوذُ بِاللَّهِ مِنَ الشَّيْطَانِ الرَّجِيمِ – بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Ceci sera appliqué aussi bien en début qu'au sein d'une même sourate. Si le lecteur commence la lecture à partir d'un autre endroit d'une sourate, il a la possibilité de reciter ou non la Basmalah, mais la recitation de Al-Isti'aathah est toutefois obligatoire.

A- Les façons d'enchaîner al isti adha et al basmala

Il y a 4 façons d'enchaîner ces 2 formules au regard du début d'une sourate:

1- **Arrêt entre chaque partie:** Lire Al-Isti'aathah et marquer un arrêt; Lire La Basmalah et marquer un arrêt; Lire ensuite le début de la sourate.

أعوذ بالله من الشيطان الرجيم

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ 

قُلْ أَعُوذُ بِرَبِّ النَّاسِ 

2- **Arrêt après puis enchaînement:** Lire Al-Isti'aathah et marquer un arrêt; Lire La Basmalah et enchaîner avec le début de la sourate.

أعوذ بالله من الشيطان الرجيم

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ 

قُلْ أَعُوذُ بِرَبِّ النَّاسِ 

3- **Enchaînement puis arrêt:** Enchaînement de Al-Isti'aathah avec la Basmalah; puis marquer un temps d'arrêt avant le début de la sourate.

أعوذ بالله من الشيطان الرجيم

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ 

قُلْ أَعُوذُ بِرَبِّ النَّاسِ 

4- **Enchaînement de chacune des parties:** lecture enchaîner sans marquer de temps d'arrêt.

أعوذ بالله من الشيطان الرجيم

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

قُلْ أَعُوذُ بِرَبِّ النَّاسِ

Ces 4 possibilités sont toutes permises MAIS la PREMIÈRE MÉTHODE est meilleure, c'est celle que le prophète Mohamed SWS utilisait.

B- Les façons de réciter la basmala ENTRE DEUX sourates:

Parmi les 4 méthodes vues, la 3ème méthode (enchaînement+arrêt) n'est pas permise car laisse penser que la Basmalah fait partie de la sourate précédente.

Il est important de faire attention aux règles grammaticales lorsqu'on opte pour l'enchaînement entre les 3 formules. Il faut dans ce cas veiller à prononcer la voyelle des dernières lettres du mot et de faire la liaison selon les règles de tajwîd. Ex: ne pas prononcer Hamzatou-l-wasl et faire directement la liaison.